

Documento de la FAO omiti3 informaci3n sobre la crisis venezolana

Autor Administrator

Friday, 17 de February de 2017

Modificado el Friday, 17 de February de 2017

Instituciones emitieron un comunicado sobre el reciente informe del organismo de Naciones Unidas sobre seguridad alimentaria

Â

La falta de informaci3n actualizada en el reciente informe emitido por la FAO â€“titulado Panorama de la Seguridad Alimentaria y Nutricional: sistemas alimentarios sostenibles para poner fin al hambre y la malnutrici3n en Am3rica Latina y el Caribe de 2016â€“, as3 como la inexistencia de un an3lisis que explique la situaci3n en Venezuela motivaron declaraciones del Observatorio Venezolano de la Salud, al Centro de Estudios del Desarrollo de la Universidad Central de Venezuela, a la Fundaci3n Bengoa para la Alimentaci3n y Nutrici3n, as3 como a la Fundaci3n 5 al D3a, al Colegio de Nutricionistas y Dietistas de Venezuela, y al Centro de Investigaciones Agro-Alimentarias de la Universidad de los Andes y otras organizaciones.

Las instituciones afirman que en el documento de la Organizaci3n de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentaci3n â€œfalta informaci3n importante, real y ver3dicaâ€ sobre la situaci3n alimentaria en Venezuela y les llama la atenci3n este vac3o cuando el informe se nutre de datos suministrados por el Instituto Nacional de Estad3sticas: â€œEn cuanto a la disponibilidad por grupos de alimentos de las distintas regiones del mundo y de Am3rica Latina y el Caribe (expresadas en gramos/persona/d3a), llama la atenci3n que la informaci3n corresponde a 2009, 2010 y 2011, per3odo en el cual la situaci3n en Venezuela era completamente distintaâ€.

En la revisi3n tambi3n detectaron las omisiones en cuanto lo referente a la desnutrici3n infantil, pues los datos que la FAO incluye de Venezuela corresponden al per3odo 1990-2009, durante el cual se observ3 una reducci3n de 13,4%, pero preocupa que excluya las condiciones de pobreza en Venezuela de los 3ltimos a3os.

â€œAdem3s de omitir informaci3n, el documento de la FAO incluye cifras no actualizadas sobre Venezuela. En el caso de las tasas de mortalidad materna y neonatal solo aparecen representadas a trav3s de gr3ficos. No fueron tomados en cuenta los datos oficiales de la memoria y cuenta de Min Salud presentada en 2015, que muestra cifras alarmantes en el aumento del porcentaje de mortalidad materna, que fue 5,5 veces m3s alto que registrado en 2012 y de mortalidad neonatal con su exorbitante aumento 100 veces mayor al porcentaje de muertes de nacimientos respecto a 2012â€.

El comunicado advierte que no alertar acerca de la situaci3n alimentaria y nutricional venezolana actual podr3a ser considerado como una violaci3n al mandato derechos humanos, cuando el personal en terreno local de las agencias del Sistema de Naciones Unidas no reporta a sus sedes la verdadera situaci3n de la poblaci3n venezolana.

http://www.el-nacional.com/noticias/sociedad/documento-fao-omito-informacion-sobre-crisis-venezolana_81336

